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国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ
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国際ロータリー会長
　　  ゲイリー C.K. ホァン

ロータリーに輝きを
Light Up Rotary中津平成週報
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前回（1215回例会）の記録
平成27年６月11日（日）

■ゲスト

  
■ビジター

■出席報告
 会　員　数　25名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　14名
 欠 席 者 数 ９名
 出　席　率　60.87%

■1214回出席報告の修正
　1214回欠席者 ６名
　メイクアップ ２名
　欠　席　者 ４名
　修正出席率　 73.91%→　82.61%
●メイクアップ
長野（修）会員（中津中央式典５/30）
二反田会員（Ｅクラブ６/１）

●欠席者
出納会員・籾倉会員・矢頭会員・渡邊会員

会長  梶 原  清 二 　　幹事  川 崎  　 潤　　会報担当  中 島 宏一郎　　クラブ広報委員長  中 島 宏一郎

◉本日の例会プログラム 会員卓話「一年間を振り返って」
 梶原会長・川崎幹事
◎次回例会プログラム 最終例会　会長・幹事慰労会
 筑紫亭  

◎ロータリーソング　我らの生業

◎会長の時間　梶原会長

　先週は青少年奉仕で安心院旅行村に行き
清浄園の子供達と楽しく過ごしました。
　担当の委員会のみなさんご苦労さまでした。若い人と
接してロータリアンの皆さんも一瞬のあいだ若返った気
持ちになったことと思います。
　さて、このところ梅雨で雨が多いですがこの雨で日本
人の主食米を作る田植えが一斉に始まりました。昔から
稲には水が命でした。
　沖代平野では有名な「お鶴市太郎」の人柱で出来た三
口の井堰がありますが江戸時代小笠原時代に樋田（青の
洞門）の山国川に堰を作り中津まで延々と用水路を引い

てくれました。
いまでも変わることなく水を送り続けています。「荒瀬井
堰」がこれです。
昔の人の知恵とご苦労には感服させられます。

◎幹事報告　川崎潤幹事

6月7日分

●例会変更　津久見RC、豊後高田RC、大分
中央RC
●週報受理　津久見RC、宇佐RC、中津中央RC、仙台平成
RC、宇佐八幡RC
●会報受理　中津沖代ライオンズクラブ
●幹事報告
・IM変更のお知らせ

「ロータリーに輝きを」  “Light Up Rotary”
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「ロータリーに輝きを」  “Light Up Rotary”

・日本青年会議所九州地区第48回大分ブロック大会参加の
御礼

・平成27年度中津市暴力絶滅市民会議の会費納入について
（依頼）
・2015-16年度管理運営セミナー開催のご案内
・管理運営・職業奉仕ダブルセミナー開催について
・2015-16年度職業奉仕セミナー開催のご案内
・2015-16年度広報（IT)研究会開催のご案内
・国際ロータリー第2720地区ガバナー事務所移転のお知
らせ

・ガバナー月信６月号

6月11日分

●例会変更　宇佐八幡RC　
●週報受理　杵築RC　熊本平成RC
●幹事報告
・中津RC７月例会プログラム
・中津中央RCより40周年記念祝賀会ご列席の御礼

◎本日のメニュー

◎ニコニコボックス　担当：会員増強退会防止委員会

〔辛島会員〕7日の日は天気も良く、グランドゴルフと言
うものを初めてやりましたが、バーディを2回もとれま
した。
〔梶原会長〕7日の日は、私も初めてグランドゴルフをや
りましたがとても楽しめました。
〔岡野会員〕7日の日は欠席いたしましたのでニコニコし
ます。
〔永松会員〕先週は金～日曜日に親戚の結婚式で東京に
行ってまいりましたが、折角ならばいいホテルに泊まろ

うと思い泊まりました。
〔小野会員〕先日、購入した土地にマンションを建てる事
になりました。
〔黒瀬会員〕7日の安心院の前日に駐車場の補修をした時
に足を痛めたのですが、当日は子ども達とのふれあいで
痛みを忘れてグランドゴルフをする事が出来ました。
◎その他報告事項　辛島会員

次期の各種会議への参加要請が来ておりますので、報告
致します。今週8日月曜日に中津の3クラブの次期会長・
幹事の会合がありました。また、為替レートの変動につ
いてR.I.への負担金なども変動しております。

◎委員会

　本日は、岡野会員より定款・
細則の変更について改正の提案
がありました。
　現在の細則は4大奉仕の時代の
ものであったため、現在の推奨
細則に則った変更案がなされま
した。
・理事について、現在理事会構成メンバーから外れてい
ます直前会長を理事に加える案

・現行の入会金が他クラブと比べて高いと言う事が入会
への障害となるという観点から入会金の変更案
　上記を含む数点の変更案が提案されました。


